
Protokoll der Kreisversammlung Unna-Hamm-Dortmund am 12.09.2019 in Dortmund

Top 1     Begrüßung

Die Kreiswarte eröffnen die Sitzung um 18.00 Uhr und begrüßen die anwesenden Vereinsvertreter.

Top 2     Feststellung der Stimmberechtigung

Es sind aktuell 26 Stimmen aus 9 Vereinen anwesend.

Top 3     Genehmigung der Tagesordnung

Die in der Einladung vorgeschlagene Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

Top 4     Wahl einer Protokollführerin/ eines Protokollführers

Kathryn Köthe-Kosmowski erklärt sich bereit das Protokoll zu führen. Weitere Vorschläge liegen 
nicht vor, es wird einstimmig angenommen.

Top 5     Genehmigung des Protokolls aus 2018

Das Protokoll wurde beim NWJV veröffentlicht und mit der Einladung zur heutigen Sitzung zur 
Info versendet. Wortmeldungen, Änderungs- und Ergänzungswünsche liegen nicht vor. Das 
Protokoll wird einstimmig angenommen.

Top 6     Berichte

        a) Der Bericht vom Kreiswart liegt schriftlich vor, siehe Anhang.

        b) Der Bericht der Kreiskampfrichterreferentin liegt schriftlich vor, siehe Anhang.

        c) Es liegt kein Bericht des KDVs vor.
                                                                    
                                                                                                             
Top 7     Aussprache zu den Berichten

Der Termin für die Bezirkseinzelmeisterschaft Männer und Frauen wird um 1 Woche vorverlegt.

Top 8     Wahl eines Versammlungsleiterin/ Versammlungsleiters

Uwe Helmich wird vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an und übernimmt 
die Leitung der Versammlung.



Top 9     Entlastung der Kreisleitung

Uwe Helmich bedankt sich bei der Kreisleitung und schlägt die Entlastung vor. 
Die Entlastung ist einstimmig.

Top 10     Wahlen

        a) Kreisfachwart
            Frank Räther wird zur Wiederwahl vorgeschlagen und einstimmig wiedergewählt.

        b) stellv. Kreisfachwart
            Jörg Schönfeld wird zur Wiederwahl vorgeschlagen und einstimmig wiedergewählt.

Top 11     Vergabe von Meisterschaften und Turniere

          06.03.2020             KEM Männer / Frauen                                    1.JJJC Lünen

Top 12     Anträge

Es liegen keine Anträge vor.

Top 13     Verschiedenes

Die nächste Kreisversammlung findet am Donnerstag den 27.08.2020 statt.

Die Kreisleitung schließt die Versammlung um 18.25 Uhr.

Kathryn Köthe-Kosmowski
-Protokollführerin-



Bericht Kreisfachwart 2018 / 2019

Wir haben am 14.03.2019 die Kreiseinzelmeisterschaften, der Männer und Frauen in Holzwickede 
durchgeführt. Teilgenommen haben 16 TN aus dem Kreis UHD. 6 Frauen und 10 Männer waren auf
der Matte. Trotz der geringen Teilnehmerzahl, hatten alle Ihren Spass und es war eine tolle 
Veranstaltung.

Bei den Bezirksversammlung, waren wir auch wieder am Start:
Hier waren diesmal die Wahlen im Vordergrund und auch die Problematik, der Terminprobleme mit 
dem NWJV.
Einzelheiten können im Protokoll nachgelesen werden, das bereits online ist.

Vergangenes Wochenende, waren wir auch wieder in Köln und haben an der 
Sportrefferrententagung teilgenommen.

Schwerpunkte waren u.a. Neuregelung der Qualifikation zu den deutschen Pokalmeisterschaften ab 
dem Jahr 2020. 

Ebenso die Passkontrolle bzw. wie kann sichergestellt werden, das die Daten im Pass richtig sind.
Ebenso, erklärte H. W. Krämer mit, das er ab nächstes Jahr von seinem Amt als Vizepräsident 
zurück tritt.

Ínternationale Kampfregeln (Coaching sollen runtergebrochen werden bis zum Kreis)

Ggf. sollen bei den immer noch zurückgehenden Teilnehmerzahlen bei den Meisterschaften, 
Bezirke zusammengelegt werden oder man denkt drüber nach, die evtl. die WDEM offen zu 
machen. Aber das sind Ideen, die erst nach den aktuellen Meisterschaften überprüft werden.

Über 100 Kampfrichter fehlen, hier sollen die Vereine prüfen, ob geeignete Judoka in den Vereinen 
sind.

Ebenso habe ich wieder als KFW, bei den Fachschaftssitzungen teilgenommen, für die Stadt 
Dortmund.

Ich bzw. wir bedanken uns bei Euch und hoffen das wir, falls wir wieder gewählt werden, noch Eure
Interessen vertreten können, so lange es geht, da unsere Ämter auf Kreis überdenkt werden sollen 
und auch ggf. abgeschafft werden.

Frank

11.09.2019


